
様式第６号（第１７条） 

会  議  録 

         (７－１) 

会議の名称 令和６年度 第２回春日部市地域包括支援センター運営等協議会 

開 催 日 時 令和６年１１月１２日 (火) 
開 会 午後  1時 30分 

閉 会 午後  2時 40分 

開 催 場 所 春日部市役所 会議室２０１～２０３ 

議長(会長等)氏名 保科 寧子 

出 

席 

者 

委 員 氏 名 

(出席人数９人)  

保科 寧子、関根 修子、竹田 広樹、高野 梨沙、高橋 清哲、野村 三男、 

玉水きみ子、繁藤 久子、関根 慶二郎 

委員以外の 

出席者 

(出席人数８人)    

地域包括支援センター 五十嵐 真、岡田 茂、岩谷 幸江、生沼 昌代、 

清水 誠越、長谷部 朋子、五十嵐 晃 

認知症初期集中支援チーム 小平 敦之 

事 務 局 

(出席人数９人)    

健康保険部長：松本 英彦 健康保険部参事：村田 政彦 

介護保険課長：飯塚 昌樹 

計画・事業指導担当主幹：湯浅 裕子 地域支援担当主幹：今井 真理子 

計画・事業指導担当主査：太田 貴大 地域支援担当主査：遠藤 良顕 

計画・事業指導担当：大野 美波 地域支援担当：青木 早帆 

次第及び公開、一部

公開、非公開の区分 

 (1)審議事項：（公開） 

① 第９期介護保険事業計画期間における春日部市地域密着型サービス事

業者の選定について 

(2)報告事項：（公開） 

① 地域密着型サービス事業所の指定状況について 

② 令和５年度地域包括支援センター事業報告及び事業評価について 

③ 認知症初期集中支援チームの活動について 

一部公開・非公開の

場合はその理由 

□ 要綱第３条第１号該当： 

□ 要綱第３条第２号該当： 

□ 要綱第３条第３号該当： 

□ 要綱第３条第４号該当： 

配 布 資 料 

・令和６年度第２回春日部市地域包括支援センター運営等協議会次第 

・春日部市地域包括支援センター運営等協議会委員名簿 

・令和６年度第２回春日部市地域包括支援センター運営等協議会（冊子） 

・在宅医療・介護連携の推進 

・「地域密着型サービス事業所及び介護予防支援事業所の指定状況について

（追加）  

会議録の作成方法 

□ 録音テープ等を使用した全文記録 

☑ 録音テープ等を使用した要点記録 

□ 要点記録 

会議録署名の指定  



(７－２) 

議 事 の 経 過 

発 言 者 発言内容 ・ 決定事項 
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司 会 
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議 長 

 

 

 

 

事務局 
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議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

【１． 開  会】 

 

《資料確認》 

 

《審議会の成立の報告》 

  

《本会議は、公開とすることを確認》 

 

《会長挨拶》 

  

《会長を議長とすることを確認》 

 

《傍聴人はいないことを報告》 

 

【２． 議  事】 

  

それでは、次第に従いまして進めてまいりたいと思います。 

「審議事項① 第９期介護保険事業計画期間における春日部市地

域密着型サービス事業者の選定について」事務局より説明をお願

いします 

 

―別紙資料をもとに説明― 

 

只今の説明について、何か質問、意見などはございますか。 

 

―質問・意見なし― 

 

 質問や意見がないようですので、「審議事項① 第９期介護保険

事業計画期間における春日部市地域密着型サービス事業者の選定

について」承認いただける方は挙手をお願いいたします。 

 

―全員挙手― 

 

挙手全員により、「審議事項① 第９期介護保険事業計画期間に

おける春日部市地域密着型サービス事業者の選定について」は承 

認とさせていただきます。 

以上で審議事項は終了させていただきます。 



 (７－３) 

議 事 の 経 過 

発 言 者 発言内容 ・ 決定事項 
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事務局 

 

 

 

 

 

続いて、「報告事項 ① 地域密着型サービス事業所の指定状況 

について 」事務局より説明をお願いします。 

 

―別紙資料をもとに説明― 

 

只今の説明について、何か質問、意見などはございますか。 

 

４ページに記載されている、現在の地域密着型サービスの指定

状況について、今回説明のあった療養通所介護は、初めて指定す

るということですか。 

 

   療養通所介護では初めてとなります。地域密着型通所介護は市

内で２５事業所指定しており、制度上、別の類型で療養通所介護

があります。療養通所介護を、４ページの表に落とし込むとする

と、地域密着型通所介護の中に入ります。地域密着型通所介護は

通所介護と療養通所介護の形に条例上はなっております。 

 

療養通所介護の分類は、今後も地域密着型通所介護になるので

しょうか、それとも新しく分けるのでしょうか。 

 

分類は今後も地域密着型通所介護となります。 

 

療養通所介護では、経管栄養の方も利用できるのでしょうか。 

 

恐らく問題ないと思います。この状態の方は利用できないとい

った基準はありません。事業所において、対応できる体制を整え

ていれば受け入れが可能だと考えております。 

 

取消処分をした事業所に６名の利用者がいたということです

が、利用中にトラブル等は生じていなかったのでしょうか。 

 

この事業所からは、事故報告が提出されることはほとんどなか

ったため、大きな事故はなかったと捉えています。しかし、処分

決定後、ケアマネージャーと連絡を取っている中で、送迎の際に

送迎を担当した管理者が、道に迷って２時間ほど利用者が家に帰

るのが遅れたというトラブルが１度あったという報告を受けてい

ます。 



(７－４) 

議 事 の 経 過 

発 言 者 発言内容 ・ 決定事項 
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他に質問、意見などはございますか。 

 

―質問・意見なし― 

 

ないようですので、次に移らせていただきたいと思います。 

「報告事項② 令和５年度地域包括支援センター事業報告及び

事業評価について」事務局より説明をお願いします。 

 

―別紙資料をもとに説明― 

 

只今の説明について、何か質問、意見などはございますか。 

 

７ページの高齢者支援について、高齢者が増えている中で、相

談件数が減っているところと、急激に増えているところがありま

すが、その理由を教えてください。 

 

１件の相談に対して、同じ方から何回か相談があると、その回

数分カウントしています。 

 

相談件数が減っていることについて、高齢者数が減っていると

は思えないのですが、なにか理由があるのでしょうか。 

 

年度によって１つの包括支援センターに相談する件数に波が出

ていますが、全体としては増えてきている状況です。 

 

春日部市の６５歳以上の高齢者は何人いるのでしょうか。 

 

１０月１日現在で、７２，２２０人です。昨年同時期ですと、

７２，４５６人で、若干減少しています。現在、高齢者人数は高

止まりになっている状況です。 

 

（２）権利擁護事業の高齢者虐待相談件数について、誰からの

相談が多いのでしょうか。 

 

被害を受けた本人や家族からの相談、警察からの通報による相

談があります。 
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議 事 の 経 過 
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高齢者の虐待について、虐待をする人、する相手はどういう人

が多いですか。 

 

夫婦間や、本人の子どもからが多いです。 

 

高齢に伴う付帯事項が原因として虐待を受けているということ

ですか。 

 

介護によるストレスや、認知症により自制が利かなくなったこ

とによるトラブルで手が出てしまったということがあるようで

す。 

 

（４）地域包括支援ネットワークの構築の地区組織との連携実

施回数について、実施回数が多いですが、どのようなことをカウ

ントしているのでしょうか。 

 

各地域包括支援センターは、地域の自治会などと日々連携を取

り、事業を推進していただいていますが、例えば、地域の方に包

括支援センターの存在を知ってもらうために設けた PR の場等の

回数をカウントしています。 

 

オレンジカフェやサポーターの方とミーティングする等をカウ

ントしているということでしょうか。 

 

はい。 

 

②認知症の人やその家族への支援について、春日部市で認知症

の方が何人いるか把握をしているのでしょうか。 

 

認知症の方が何人いるかの統計はとっていません。 

 

どこから認知症の方の数字を出しているのでしょうか。 

 

認知症に関する相談件数については、地域包括支援センターに

認知症関連で相談があった件数をカウントしています。 

 

（５）地域ケア会議（４２）（４３）について、第２包括と第８ 
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議 長 

包括ができていませんが、どうしてできなかったのでしょうか。 

 

  個別課題に対して整理をしている状況でした。現在は実施がで

きています。 

 

光熱費について、第１包括の光熱費が０円ですが、法人で支出

しているということでしょうか。 

 

決算については、それぞれの法人が、法人の決算に計上するも

のと、包括の決算に計上するものを決めています。第１包括に関

しては、包括が０になっている部分は、法人の決算で計上してい

るものとなります。 

 

他に質問、意見などはございますか。 

 

―質問・意見なし― 

 

ないようですので、次に移らせていただきたいと思います。 

「報告事項③ 認知症初期集中支援チームの活動について」事

務局より説明をお願いします。 

 

―別紙資料をもとに説明― 

 

只今の説明について、何か質問、意見などはございますか。 

 

―質問・意見なし― 

 

以上で報告事項は終了させていただきます。 

 

【３．そ の 他】 

 

「その他」について事務局から何かありますでしょうか。 

 

―事務連絡― 

 

以上をもちまして、本日の議事は全て終了いたしました。 

これにて、議長の任を解かせていただきます。 



 (７－７) 

議 事 の 経 過 

発 言 者 発言内容 ・ 決定事項 

議 長 

 

司 会 

 

副会長 

 委員の皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

【４．閉  会】 

 

―閉会挨拶― 

 

 

議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

令和６年１２月１８日  

 

署名者の職・氏名 

春日部市地域包括支援センター運営等協議会会長  

保 科 寧 子 


